

Continúa la inscripción para la carrera #EldaconlaInfancia

21/04/2017



La Falla Las 300 continúa promocionando la **carrera la Carrera Solidaria por la Infancia**. Hoy mismo de 10 a 14 horas instalarán un **stand informativo en la Plaza Sagasta** y en el Centro Cívico para animar a la

población a inscribirse en esta actividad solidaria por tan solo tres euros así como comprar la entrada de la Patrulla Canina o la camiseta oficial del evento. **Este acto tendrá lugar el día 30 de abril a las 12 horas en la avenida Alfonso XIII.**